



RILIS

**KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI XIII DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN I TAHUN SIDANG 2024-2025
KE MEDAN, PROVINSI SUMATERA UTARA
6-10 DESEMBER 2024**

Dalam kunjungan kerja reses ini, Komisi XIII DPR RI mengadakan rapat dengan jajaran Kanwil Kementerian Hukum dan HAM, para Kepala UPT Imigrasi, dan para Kepala UPT Pemasarakatan se Provinsi Sumatera Utara, serta jajaran pejabat dari Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, dan Kementerian Hukum pada Senin, 9 Desember 2024 di Ruang Rapat Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Sumatera Utara, Medan. Rapat **dipimpin** oleh **Wakil Ketua Komisi XIII DPR RI, Sugiat Santoso, S.E., M.S.P.** selaku Ketua Tim Kunker dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi XIII DPR RI dari berbagai Fraksi.

Kunker Reses Komisi XIII DPR RI ke Kanwil Kementerian Hukum dan HAM Sumatera Utara adalah untuk mengidentifikasi kesiapan jajaran Kementerian Hukum, dan Kementerian Imipas di daerah dalam rangka menghadapi perubahan kelembagaan, pencapaian reformasi dan transformasi kelembagaan keimigrasian dan pemasarakatan, serta untuk mengetahui sejauh mana upaya perbaikan sistem keimigrasian serta sistem pemasarakatan dan pembinaan Warga Binaan Pemasarakatan dengan tetap memenuhi unsur hak asasi manusia.

Dalam rapat tersebut Komisi XIII DPR RI memberikan beberapa catatan, yakni:

- (1) Komisi XIII mengapresiasi kesiapan transisi Kementerian Hukum dan HAM kantor Wilayah Sumatera Utara terutama dalam persiapan gedung kantor untuk 4 Kanwil, penataan kelembagaan, penataan SDM dan BMN.
- (2) Komisi XIII mendorong 13 program akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan.
- (3) Komisi XIII mendorong penanganan permasalahan pemasarakatan yakni penanganan overcrowded dan pemberantasan narkoba dapat diselesaikan.
- (4) Komisi XIII mengapresiasi pelayanan keimigrasian terutama adanya pembentukan 3 Unit Layanan Paspur dan 1 Unit Kerja Keimigrasian serta pembentukan 2 Kanim baru.
- (5) Komisi XIII juga mendorong penegakan hukum imigrasi yang dilakukan oleh Tim Pora, Operasi Gabungan dan Desa Binaan Keimigrasian dalam pengawasan orang asing dan penanganan pengungsi luar negeri di wilayah Sumut.

Setelah Rapat dengan Kepala Kanwil Hukum dan HAM, Tim Komisi XIII DPR RI melakukan kunjungan lapangan ke Unit Pelayanan Paspur Imigrasi Medan, dan kunjungan ke Lapas Tanjung Gusta. Dalam kunjungan ke Lapas Tanjung Gusta tim Komisi XIII meninjau langsung kegiatan yang dilakukan terhadap pembinaan narapidana yang meliputi: pembinaan kepribadian dan pembinaan kemandirian. Lapas dan Rutan terus mengembangkan program keterampilan kerja untuk mempersiapkan warga binaan kembali ke masyarakat. Untuk itu, Lapas/Rutan menyediakan berbagai fasilitas untuk mendukung layanan pemasarakatan, pembinaan kesadaran beragama, pembinaan keterampilan dan pembinaan kesehatan jasmani.

Medan, 9 Desember 2024

Tim Kunker Reses Komisi XIII DPR RI ke Sumatera Utara